
A LUTA CONTINUA! OS ESTUDANTES 
EXIGEM: REVOGA 
NOVO ENSINO MÉDIO!

“Se o capitalismo é incapaz de satisfazer as reivindicações que surgem infalivelmente dos males que ele mesmo engendrou, então que morra!” (Leon Trotsky)
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   Na mídia, começa a circular uma pesquisa que diz,
categoricamente, que o Novo Ensino Médio tem
aprovação dos estudantes. Respondemos à altura: é
mentira!

  A pesquisa, encomendada pelo Todos Pela
Educação, associação empresarial dos Lemann (donos
da Ambev e outras) busca confundir; ela pergunta a
estudantes que mal entraram no Ensino Médio se
gostariam de uma “escola flexível”. Mas essa pergunta,
hipotética, é totalmente diferente da realidade do NEM
hoje!
   Bastaria perguntar, não aos que estão entrando, mas
a quem já vive com aulas bizarras como “o que rola por

ai”, “projeto de vida” e outras, sem infraestrutura,
sem professores formados nas dezenas de
matérias inventadas, suas percepções sobre o
Novo Ensino Médio.
   Os grupos empresariais precisam mentir pra
tentar garantir alguma legitimidade ao modelo
falido deles.  Mas estudantes e professores odem
por abaixo essa invencionice.
   Há um caminho aberto a partir do PL 5230,
enviado por Lula, que revoga os principais
dispositivos do NEM. Agora, a batalha é no
congresso, presidido por Lira e comandado por
grupos como o de Lemann. Não esperamos deles
boa vontade com o futuro da juventude, e por isso
a saída é uma: mobilizar, nas escolas, pra revogar
o NEM!



PROXIMA ATIVIDADE
DO NÚCLEO:

VEM AI O 45º
CONGRESSO DA UBES! REVOGAR O NEM: QUAIS OS

PRÓXIMOS PASSOS? 
   Confira trechos da entrevista
de Mandiel Torres, estudante do
Gama, disponível completa no
site da Juventude Revolução!

     É um momento para estar dentro
das escolas com palestras, debates e
manifestações. É preciso dar voz aos
estudantes, e discutir com a nova
geração que entrou agora, o
problema que é o NEM. União para
mostrar que não são opiniões
individuais. A união faz a força. Não
vamos deixar de fazer nossa parte.
Reunir milhares de estudantes será
um passo importante para enterrar de
uma vez esse projeto esdrúxulo.

Em 2023 os estudantes foram
às ruas exigir do governo
federal a Revogação do NEM.
Por que esse “novo ensino” é
tão rechaçado? 

   O ensino é precário. Temos
uma quantidade alta de matérias
e muitas delas são inúteis. [...]
Professores não tem formação
para ensinar esses “conteúdos”.
O aumento das matérias levou a
uma grande desorganização das
escolas. Isso somado a outros
problemas como a superlotação
das salas, leva ao desinteresse
e à evasão. Vários colegas que
completaram 18 anos, inclusive
eu, foram arbitrariamente
transferidos para o noturno
como forma da escola de
combater a superlotação.

O governo enviou ao
Congresso um Projeto de Lei
revogando os principais
pontos do NEM. Os
estudantes devem confiar
nesse Congresso que nomeou
o criador do NEM como relator
do PL de Revogação?

   Essa medida foi um ato de
descaso com os estudantes. É

claro que o Mendonça Filho não
vai proceder de forma imparcial,
em prol dos estudantes. O
congresso não se importa com a
situação caótica e improdutiva
que as escolas públicas estão
enfrentando. O movimento
estudantil precisa retomar as
ruas com força, e chamar
atenção da mídia. Fazer
manifestações para defender o
PL do Revoga porque ele é uma
melhora significativa para e
educação, para os professores,
para os estudantes do ensino
médio e as próximas gerações.

A União Brasileira dos
Estudantes Secundaristas
(UBES) realizará seu 45º
Congresso. O que a UBES
deve fazer em relação ao
NEM?

    No dia 16/03, o CONEG da UBES
aprovou a realização do CONUBES
para os dias 16 a 19 de Maio, em Belo
Horizonte.

   Fazer um congresso não é fazer
miojo, são muitas as etapas que
precisaremos correr nos próximos dois
meses. É preciso formar comissões de
três alunos (C3) nas escolas que tem
grêmio e de cinco alunos (C5) nas que
não tem pra credenciar a escola e
validar a eleição de delegados; depois,
fazer as eleições, credenciar o
delegado eleito em mesas estaduais e
só depois ir ao congresso. Isso tudo
deve acontecer junto com uma forte
campanha de arrecadação pra
conseguir chegar no CONUBES. 

  O CNJR enviará, no proximo período,
os materiais com a nossa pré-tese e
uma orientação sobre como montar C3
e C5. É preciso atenção e senso de
urgência na preparação do
CONUBES!

Além da pressa, maior
burocratização

  Uma “novidade” apresentada no
quadro desse ultimo CONEG foi que
as escolas que já tem grêmios
formados terão direitos à mais
delegados que escolas sem grêmios.
Mesmo se descartarmos o provável
aumento de grêmios que só existem
no papel nas mesas de
credenciamento em decorrência dessa
mudança, há outra questão: o
CONUBES é o congresso que
representa todos os estudantes, não
só os gremistas. Inserir uma
diferenciação no quadro dos
delegados do CONUBES rebaixa a
importância dos estudantes de escolas
que estão se mobilizando pela primeira
vez para ir ao congresso.


